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Статья посвящена рассмотрению законодательства Республики Словении об уголовной ответственности юридических лиц, основ-
ными актами которого являются специальный Закон об ответственности юридических лиц за уголовные преступления 1999 г. и Уголов-
ный кодекс Республики Словения. В статье исследуются законодательные решения, позволяющие рассматривать юридическое лицо как 
субъект уголовной ответственности; раскрывается круг лиц, привлечение которых к уголовной ответственности возможно; обращает-
ся внимание, что юридические лица в Республике Словении могут быть привлечены к уголовной ответственности за ограниченное чис-
ло деяний (преступлений), определенных законом. Рассматриваются уголовные санкции, применяемые к юридическим лицам: штраф, 
конфискация имущества, ликвидация юридического лица, запрет на размещение ценных бумаг, принадлежащих юридическому лицу, а 
также возможность условного осуждения юридического лица и применяемые к юридическим лицам меры безопасности, включающие 
опубликование приговора и запрещение заниматься определенной коммерческой деятельностью.
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The article is dedicated to review of the laws of the Republic of Slovenia on the criminal liability of legal entities; the main acts are the Special 
Law on the Liability of Legal Entities for Criminal Offenses of 1999 and the Criminal Code of the Republic of Slovenia. The article reviews statutory 
resolutions making it possible to review a legal entity as a criminal liability subject; gives a number of persons, which can be brought to criminal 
liability; focuses on the fact that legal entities can be brought to criminal liability in the Republic of Slovenia for a limited number of acts (crimes) 
defi ned by the law; considers criminal sanctions applicable to legal entities: fi ne, forfeiture of property, legal entity liquidation, prohibition to 
place securities held by a legal entity; reviews the possibility of imposition of a conditional sentence on a legal entity and the security measures 
applicable to legal entities, including: sentence publication and prohibition to engage in specifi c commercial activities.
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